
Protokoll der Mitgliederversammlung am 22.01.2013 um 19:00 Uhr im Café Rossini des 
Opernhauses Magdeburg 

Anwesende Vorstand: 
� Frau Dr. Katrin Neumann, Vorsitzende 
� Herr Thomas Veil, 2. stellvertretender Vorsitzender 
� Herr Rainer Kruse, Schatzmeister 

Beirat: 
� Herr Ulrich Neumann
� Herr Hans-Jürgen Frank
� Herr Georg Dengel 

Übrige Anwesende bitte der Anwesenheitsliste entnehmen (insgesamt 18 Mitglieder) 
- siehe Anhang -

Tagesordnung: 
1. Bericht des Vorstandes 
2. Bericht des Schatzmeisters 
3. Bericht der Rechnungsprüfer 
4. Vorausschau Vorhaben 2013 
5. Verschiedenes 

Die Vorsitzende, Frau Dr. Neumann, begrüßt die Mitglieder der Philharmonischen Gesellschaft 
Magdeburg e.V. und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Tagesordnung wird durch die 
Mitgliederversammlung einstimmig ohne Gegenstimme bestätigt. 

Zu 1. 
Siehe Bericht zur Mitgliederversammlung der Vorsitzenden, Frau Dr. Neumann
- siehe Anhang -

Zu2. 
Herr Kruse berichtet über die Abrechnungsjahre 2011 und 2012 und gibt einen Ausblick auf das 
Jahr 2013. Siehe Finanzabrechnung 2011 und 2012 und Finanzplan 2013 des Schatzmeisters. 
- siehe Anhang –
Im Gegensatz zu den Jahren zuvor würden für 2013 keine Fördergelder bei der Stadt Magdeburg 
beantragt: der zu erwartende Betrag von konstant jährlich 500 Euro (siehe Finanzplan) sei zu 
gering, als dass er den dafür aufzubringenden erheblichen bürokratischen Aufwand rechtfertigte.
Man wolle sich lieber anstrengen um diese Summe oder eine höhere als Spende zu erhalten.
Die in diesem Zusammenhang aufkommende Frage nach der Mitteilung einer Kontonummer des 
Vereins auf den Anschreiben der Philharmonischen Gesellschaft wird diskutiert und man einigt 
sich darauf, diese zukünftig nicht mehr zu veröffentlichen. (Anm.GD: Dies gilt auch für die 
Veröffentlichung der Kontonummer auf der Homepage, Eintrag wurde entfernt.) 
Zu3. 
Herr Fabig berichtet, am 06.01.2013 die Abrechnung des Jahres 2011 und die Abrechnung 2012 
gemeinsam mit Frau Seibert überprüft zu haben. Er habe Einsicht in sämtliche Kontoauszüge, 
Unterlagen und Belege erhalten, die Buchungsbelege seien vollständig gewesen. Abschließend stellt 
Herr Fabig fest, dass die Vereinskasse sorgfältig und gewissenhaft und damit ordnungsgemäß 
geführt worden sei. 



Er bemängelt ausstehende Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2012 in Höhe von 348 Euro. 
Herr Fabig kommt zu dem Schluss, dass der Vorstand des Vereins und der Schatzmeister                                                                                                                                                    
konsequente Disziplin bei den finanziellen Angelegenheiten des Vereins walten ließen.                                          
Siehe auch Bericht über die Rechnungsprüfung für 2010 vom 06.01.2013. 
-siehe Anhang -

Der Vorstand wird einstimmig ohne Gegenstimme durch die Mitgliedsversammlung entlastet. 

Zu 4. 
Kuratoriumsmitglied Georg Dengel stellt die von ihm geplante und organisierte Konzertreihe 2013
vor. 
- siehe Anlage -

Zu5.
Ab Juli 2013 werden die Philharmonischen Frühstücke nicht mehr in der Villa Bennewitz 
stattfinden können, da diese verkauft werden soll. Im Gespräch als Ersatz ist das Haus des 
Handwerks, das nach einer großzügigen Renovierung ab Sommer auch mit einem Catering-
Angebot zur Verfügung stehen soll. 

In dem Zusammenhang wird die mangelnde Bewerbung der Veranstaltungen der Philharmonischen 
Gesellschaft in der „Volksstimme“ angesprochen; dem kann Georg Dengel, zuständig für die 
Organisation der Kammerkonzerte nur zustimmen. Man würde die Redaktion immer frühzeitig und 
aufwändig mit Informationsmaterial zu den Konzerten bedienen, es mache sich aber bemerkbar, 
dass die „Volksstimme“ keine eigene Kulturredaktion mehr unterhalte.

Die Vorsitzende, Frau Dr. Neumann erklärt die Mitgliederversammlung der Philharmonischen 
Gesellschaft der Landeshauptstadt Magdeburg e.V. für beendet. 

Magdeburg, 22.Januar 2013                                                                                                                   
Georg Dengel, Schriftführer 


